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前
定
例
会
が
行
わ
れ
た
９
月
、
杉
並
区
は
「
保
育
の
あ
り

方
検
討
部
会
報
告
」
に
基
づ
く
公
立
保
育
園
の
大
規
模
な
民

営
化
方
針
を
示
し
ま
し
た
。

44
の
区
立
保
育
園
の
う
ち
、
中
核
園
（
７
圏
域
に
２
園
ず

つ
、
今
後
指
定
）
と
障
害
児
指
定
園
15
園
（
現
在
８
園
、
今

後
７
園
追
加
）
を
除
く
全
て
の
区
立
保
育
園
が
民
営
化
対
象

園
と
な
り
ま
す
。
中
核
園
と
障
害
児
指
定
園
は
同
一
園
と
な

る
可
能
性
も
あ
り
、
今
後
、
区
立
保
育
園
の
多
く
を
民
営
化

す
る
方
針
で
す
。
計
画
で
は
２
０
２
０
年
度
～
２
４
年
度
の

５
年
間
で
６
園
が
民
営
化
さ
れ
、
そ
れ
以
降
の
民
営
化
園
は

２
０
２
２
年
度
ま
で
に
決
定
さ
れ
ま
す
。
前
定
例
会
で
は
、

２
０
２
０
年
度
に
井
荻
・
中
瀬
の
両
園
が
民
営
化
さ
れ
る
こ

と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

区
は
、
民
営
化
を
進
め
る
理
由
に
つ
い
て
、
保
育
関
連

経
費
が
増
大
し
て
い
る
た
め
、
保
育
士
の
削
減
（
２
４
３
名
）

で
人
件
費
を
抑
制
し
、
財
政
効
果
を
上
げ
る
と
し
て
い
ま
す
。

昨
今
、
民
間
企
業
が
運
営
す
る
新
設
認
可
保
育
所
が
増
え

る
な
か
、
「
保
育
の
質
」
に
大
き
な
格
差
が
生
じ
て
い
ま
す
。

「
保
育
の
質
」
で
重
要
な
の
は
、
経
験
を
積
ん
だ
保
育
士

を
は
じ
め
バ
ラ
ン
ス
の
と
れ
た
職
員
の
確
保
で
す
。
保
育
士

が
経
験
を
重
ね
専
門
性
を
高
め
て
い
く
た
め
に
は
、
働
き
続

け
る
こ
と
が
で
き
る
賃
金
や
労
働
環
境
が
必
要
で
あ
り
、
そ

れ
を
担
保
で
き
る
の
が
公
立
保
育
園
で
す
。
保
育
所
運
営
に

企
業
参
入
が
進
む
な
か
、
区
立
保
育
園
は
区
内
の
「
保
育
の

質
」
の
基
準
と
な
っ
て
お
り
、
そ
の
役
割
は
ま
す
ま
す
重
要

と
な
っ
て
い
ま
す
。
さ
ら
に
、
今
、
各
自
治
体
で
は
認
可
保

育
園
の
増
設
で
保
育
士
不
足
が
深
刻
化

し
て
い
ま
す
。
区
立
保
育
園
の
民
営
化

は
、
保
育
士
不
足
に
拍
車
を
か
け
る
こ

と
に
も
な
り
か
ね
ま
せ
ん
。

保
育
士
確
保
が
困
難
な
現
状
を
踏
ま

え
、
区
立
保
育
園
の
増
設
（
北
区
：
区

立
保
育
園
４
園
を
新
設
）
や
、
常
勤
の

公
立
保
育
士
の
増
員
（
板
橋
区
：
80
名

の
募
集
）
に
取
り
組
ん
で
い
る
自
治
体

も
あ
る
な
か
で
、
杉
並
区
が
保
育
士
削

減
を
財
政
効
果
と
し
て
民
営
化
を
進
め

る
こ
と
は
、
公
的
責
任
を
投
げ
捨
て
る

も
の
で
許
さ
れ
ま
せ
ん
。

党
区
議
団
は
、
区
立
保
育
園
の
民
営

化
方
針
の
撤
回
を
求
め
て
い
ま
す
。

2020～2024年度の5年間で新たに６園を民営化

区立保育園の大規模民営化方針示される
区立保育園の配置図
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杉
並
区
教
育
委
員
会
は
、
２
０
１
９
年
４
月
に
開
校
予
定
だ
っ
た

高
円
寺
地
域
の
小
中
一
貫
校
に
つ
い
て
、
開
校
を
一
年
延
期
す
る
と

発
表
し
ま
し
た
。
延
期
の
理
由
に
つ
い
て
「
工
事
妨
害
が
あ
り
、
工

期
内
に
完
了
で
き
な
い
」
と
し
て
い
ま
す
が
、
事
実
に
反
す
る
も
の

で
す
。

区
教
委
が
〝
工
事
妨
害
〟
と
言
っ
て
い
る
の
は
、
高
さ
30
ｍ
の
巨

大
校
舎
に
よ
っ
て
住
環
境
を
脅
か
さ
れ
る
近
隣
住
民
が
、
連
日
高
円

寺
中
の
門
前
な
ど
で
、
小
中
一
貫
校
計
画
の
見
直
し
を
求
め
「
巨
大

校
舎
反
対
」
と
い
う
プ
ラ
カ
ー
ド
を
掲
げ
て
い
る
だ
け
の
抗
議
行
動

の
こ
と
で
す
。
非
暴
力
の
ア
ク
シ
ョ
ン
で
あ
り
、
〝
妨
害
〟
な
ど
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。
し
か
し
、
工
事
業
者
は
、
こ
の
住
民
に
よ
る
抗
議

行
動
を
、
〝
工
事
妨
害
〟
と
し
て
工
事
遅
延
の
言
い
わ
け
に
し
、
区

も
工
事
業
者
と
一
体
に
な
っ
て
住
民
に
責
任
を
押
し
つ
け
た
の
で
す
。

工
事
が
遅
れ
て
い
る
一
番
の
原
因
は
、
都
の
建
築
安
全
条
例
に
基

づ
く
建
築
確
認
が
４
か
月
も
遅
れ
た
こ
と
で
す
。
そ
の
他
、
今
秋
の

長
雨
、
杭
打
ち
の
難
航
も
、
工
事
が
遅
れ
た
原
因
だ
と
専
門
家
か
ら

は
指
摘
さ
れ
て
い
ま
す
。
さ
ら
に
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
関
連
の
建
設
時
期
に
重
な
っ
た
た
め
、
工
事
の
検
査
等
が
遅
れ
た

こ
と
も
理
由
の
一
つ
だ
と
、
区
自
身
が
区
議
会
に
説
明
し
て
い
ま
す
。

こ
う
し
た
理
由
に
つ
い
て
は
、
区
民
に
説
明
し
な
い
ば
か
り
か
、

住
民
に
よ
る
〝
工
事
妨
害
〟
な
ど
無
か
っ
た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
工

事
遅
延
を
住
民
の
せ
い
に
す
る
区
の
姿
勢
は
重
大
問
題
で
す
。

高
円
寺
地
域
の
小
中
一
貫
校
建
設
は
中
止
し
、
住
民
と
と
も
に
、

よ
り
良
い
学
校
づ
く
り
を
行
う
べ
き
で
す
。

高円寺地域の小中一貫校 開校延期問題

住民に責任をなすりつける区の姿勢は重大問題

そ
も
そ
も
建
築
確
認
の
大
幅
遅
れ
が
原
因

抗
議
行
動
を
〝
工
事
妨
害
〟
に
す
り
か
え

住
民
に
責
任
転
嫁

前代未聞！ 委員会審議中

11
月
24
日
（
金
）
の
区
議
会
保
健
福
祉
委
員
会
の
審
議
中
、
田

中
区
長
の
不
適
切
な
行
為
に
、
委
員
会
が
騒
然
と
す
る
一
幕
が
あ

り
ま
し
た
。

自
民
党
女
性
委
員
が
、
保
育
行
政
に
つ
い
て
苦
言
を
呈
す
る
質

問
を
行
っ
た
際
、
田
中
区
長
が
突
然
激
昂
し
、
机
を
叩
き
、
答
弁

に
立
っ
た
の
で
す
。
議
員
の
質
問
を
威
圧
す
る
行
為
で
あ
り
、
極

め
て
不
適
切
な
態
度
で
す
。
女
性
議
員
に
対
す
る
、
ま
る
で
パ
ワ
ー

ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
の
よ
う
な
態
度
に
、
他
会
派
の
複
数
の
議
員
か
ら

「
こ
ん
な
こ
と
は
経
験
し
た
こ
と
が
な
い
」
「
お
か
し
い
」
な
ど

と
、
問
題
を
指
摘
す
る
声
が
上
が
り
ま
し
た
。

質
疑
の
な
か
で
、
日
本
共
産
党
の
山
田
耕
平
委
員
は
、
区
長
の

態
度
や
議
員
の
質
問
を
威
圧
す
る
行
為
を
厳
し
く
批
判
し
ま
し
た
。

区
長
は
謝
罪
し
ま
し
た
が
、
議
会
を
蔑
ろ
に
す
る
区
長
の
暴
走
ぶ

り
が
、
い
よ
い
よ
深
刻
に
な
っ
て
い
ま
す
。

今
回
の
よ
う
な
事
態
が
繰
り
返
さ
れ
な
い
よ
う
、
今
後
も
徹
底

追
及
し
ま
す
。

26日（日）、吉良よし子参議院議員を

迎え、党杉並地区委員会主催の「ブレな

い日本共産党を語るつどい」が開かれま

した。吉良さんから、総選挙での野党共

闘や選挙後の国会情勢、９条改憲をめぐ

る安倍政権の動き、共産党がめざす社会

について等々語られました。「迫力ある

訴えでよかった」「平和な世の中にした

い」などの感想が寄せられました。

吉良よし子参議院議員

共産党を語るブレない


